

Campus de St. William

262.896.2929 ext. 5100

10 de mayo del 2023

Incluido:

Volante de Pritzlaff Meats (Recaudación de fondos de la Asociación de Padres)

Volante de Adoración

Recaudación de fondos para La Asociación de Padres

La Asociación de padres ha conseguido que en Pritzlaff Meats, un mayorista de carne local de propiedad familiar, puedan tener la oportunidad de elegir entre varios paquetes de carne y tener carnes de calidad de restaurante para la próxima vez que enciendan la parrilla. Los formularios de pedido, junto con el pago a nombre de **Waukesha Catholic Home & School**, deberán ser devueltos antes **del lunes 17 de mayo**. La recogida de su compra tendrá lugar **el viernes 2 de junio en Pritzlaff Meats** que se encuentra en New Berlin. No pierdan la oportunidad de comprar carne de primera calidad para sus parrilladas de primavera y verano.

Formulario de solicitud de autobús - LLENARLO YA



El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte a los estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que asistirán. (Para ver los límites del campus presionen las letras azules [click here](#).) el distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte para el año escolar 2023-24 completen este Formulario en el enlace que se encuentra abajo.

Si no completan este formulario, sus hijos **NO TENDRÁN** servicio de transporte hasta que la documentación se procese.

Si creen que necesitarán transporte en el otoño, por favor completen el formulario. Es importante que lo llenen a más tardar el 15 de junio del 2023. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud fue recibida. Si no reciben la confirmación querrá decir que su solicitud no se recibió en el sistema.

Si tienen dudas por favor contacten a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2929, ext. 5200.

Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, comuníquense a la oficina de su campus.

Enlace para llenar el formulario de Transporte (para uso de los padres): <https://bit.ly/privateschoolrequest23-24>

Recogida al lado del autobús

Algunos recordatorios para aquellos padres que recogen a sus hijos en el lado del autobús. Solamente los que van en bicicleta o tienen estudiantes que salen del autobús de SMC pueden recoger en el lado del autobús. Su(s) estudiante(s) de SWC será(n) entregado(s) a usted(es) cuando su(s) estudiante(s) de SMC salga(n) del autobús y la persona designada para recogerlos esté en la acera cerca de la salida del gimnasio. Pedimos que los que recogen por favor se queden en el lado más cercano al edificio de la iglesia para que el camino esté despejado para subir a los estudiantes a sus autobuses. Por razones de seguridad, todos los estudiantes deben caminar con sus padres (u otra persona que los recoja) a su vehículo. Subir a los autobuses y la seguridad de todos son nuestras prioridades. Les pedimos que por favor continúen siendo pacientes mientras despedimos a los estudiantes.

Mirando hacia adelante:

Los exámenes de MAP continúan hasta el 26 de mayo

Viernes 12 de mayo – Servicio de Oración organizado por K4A Gygax

Miércoles 17 de mayo – Entrega de la orden para la recaudación de fondos de la Asociación de Padres en Pritzlaff Meat